



# Sumbangsi Korban Banjir, H. Kamal Dan A Ja'far Berikan Bantuan Puluhan Sembako Bersama Kader Dan Caleg Fraksi Hanura Kabupaten Bungo!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.KAMPAI.CO.ID](http://BUNGO.KAMPAI.CO.ID)

Dec 23, 2023 - 17:56



H. Kamal Dan A. Ja'far Besama Kader Dan Caleg Fraksi Hanura Berikan Bantuan Sembako Kepada Warga Terdampak Banjir



BUNGO- Dalam rangka HUT Partai Hati Nurani Rakyat ( Hanura) ke-17 tahun 2023, ketua DPD Hanura Provinsi Jambi H.Kamal.HG bersama ketua DPC Hanura kabupaten Bungo A.Jafar, S.Pd, beserta para Caleg dan kader partai Hanura menyalurkan bantuan kepada korban yang terdampak banjir di wilayah kabupaten Bungo.

Bantuan tersebut langsung diberikan ke posko-posko banjir yang terdapat di beberapa titik di wilayah kota kabupaten bungo, Sabtu 23/12/2023.

Bantuan yang diberikan berupa mie instan dan air mineral.

H.Kamal selaku ketua DPD partai Hanura provinsi Jambi mengatakan kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Partai Hanura kepada masyarakat yang terkena dampak banjir.



" , Kami sangat prihatin atas musibah banjir yang terjadi disebagian besar wilayah kabupaten Bungo yang dekat dengan batang Bungo dan Tebo, semoga dengan adanya sedikit bantuan yang kami berikan sedikit banyaknya dapat membantu warga dan masyarakat yang terdampak banjir " , Ungkapnya.

Dalam kesempatan yang sama ketua DPC partai Hanura kabupaten Bungo A.Jafar juga mengatakan bahwa kegiatan ini sekaligus memperingati HUT partai Hanura yang ke- 17.



la juga menambahkan semoga dengan adanya sedikit bantuan dari kami bisa mengurangi beban masyarakat yang terdampak banjir.

" ini sudah merupakan kewajiban kita untuk peduli terhadap sesama, semoga dengan adanya musibah ini dapat memperkuat iman kita kepada Allah SWT, dan juga untuk musibah banjir ini bisa segera berakhir dan teratasi ", Pungkasnya.

Setelah menerima bantuan, warga terdampak banjir mengucapkan terimakasih kepada partai Hanura Kabupaten Bungo atas perhatiannya memberikan bantuan.

“Terimakasih, semoga Hanura makin sukses kedepannya dan kebajikannya di balas oleh Allah SWT,”ucapnya.( Tika )